

Coincidiendo con el Día Europeo sin coches

## Vecinos y oposición se manifiestan contra la "tala de árboles" de Gallardón



Madrid. 22/09/05. Miguel Ángel Medina

Vecinos de las zonas afectados por las obras municipales y representantes de los partidos de la oposición se manifestaron este jueves contra las talas de árboles que lleva a cabo el Ayuntamiento de la capital. Los manifestantes estuvieron acompañados por un irónico imitador del alcalde, Alberto Ruiz-Gallardón, vestido de faraón para simbolizar las "enormes obras" que realiza su equipo municipal.

La marcha partió a las siete y media de la tarde de la calle Mayor, a la altura de la Plaza de la Villa, "para que Gallardón escuche al pueblo". Tras la primera pancarta, bajo el lema "Por un Madrid habitable: no más talas, no más coches", se unieron a los vecinos el portavoz del Partido Socialista de Madrid, Rafael Simancas; la portavoz socialista en el Ayuntamiento, Trinidad Jiménez; el concejal socialista Óscar Iglesias; la portavoz municipal de Izquierda Unida, Inés Sabanés; el ex coordinador general de IU en la Comunidad, Fausto Fernández; así como el secretario general de CCOO Madrid, Javier López.

Unos 1.500 vecinos, procedentes de algunas de las zonas en las que el Consistorio realiza obras, secundaron la protesta. "Quieren hacer una carretera de cuatro carriles por medio del parque de Eugenia de Montijo", señaló indignada una vecina, "todos los miércoles hacemos una concentración allí, por eso ahora queremos defender nuestro parque junto a otras zonas afectadas". Antonia también quiso defender el mismo parque. "La concejal de Medio Ambiente dice que no han talado árboles, pero es mentira, lo han hecho, y ahora quieren poner una autovía encima de este entorno".

La queja principal de las asociaciones presentes era la falta de diálogo que, a su juicio, tiene el equipo municipal cuando se trata de consensuar las actuaciones urbanísticas. "Gallardón no ha hablado para nada con los vecinos para hacer estas obras", dijo Víctor, de Legazpi, que se quejaba de los trabajos en el nudo sur. "A nosotros estas obras nos suponen ruido, incluso por la noche, suciedad, talas y un empeoramiento del paisaje".

**Falta de iniciativa del Ayuntamiento**



La portavoz municipal de IU, Inés Sabanés, explicó a MDO que esta marcha "es una alternativa a lo que hace el Ayuntamiento, pues hoy es el Día sin Coches y el Gobierno municipal no ha realizado ninguna acción, salvo presentar un plan de aparcamientos para motos que ya se había anunciado antes". Según Sabanés, el lema de este día "debería ser que se puede ir al trabajo sin el coche particular, pero esto Gallardón no lo entiende". Desde el grupo municipal de IU, señaló Sabanés, se pide al Ayuntamiento, "primero, un pacto por la movilidad con todas las fuerzas sociales y políticas, y luego que cejen en su pretensión de hacer obras continuas". "Además, le pedimos al señor Gallardón que rectifique de forma absoluta su empeño con la tala de árboles".

Durante la manifestación, fueron numerosas las personas que aprovecharon para seguir el recorrido de la protesta en bicicleta y reivindicar su uso frente a medios de transporte más contaminantes, como el coche. Además, la ironía estuvo presente representada por un imitador de Gallardón ataviado con un traje de faraón. "A mí me duele más que a vosotros cada árbol que talo", dijo el curioso faraón, "cuando terminen las obras tendremos alfombras y bonsáis".

En las pancartas repartidas por toda la manifestación, los vecinos reprochaban al regidor municipal que prestara más atención al medio ambiente en lugar de a las obras. "Aquí no se ha quemado, Gallardón los ha talado"; "No a la tala de árboles en el Parque Sur"; "Legazpi sitiada" o "Madrid contra la ampliación de la M-30" eran algunos de estos lemas. Entre las camisetas, destacaba una que rezaba "Gallardón exterminador" y mostraba al alcalde cortando un árbol.